
 

 
Conselho Municipal de Assistência Social –CMAS 

End. Avenida Maria Jeane Moreira Samapio, - Centro-1411-Teotônio Vilela-AL 

e-mail: cmas.t.vilela@gmail.com Telefone- (82) 3543-1110/99188-0904 
Lei Nº 169 DE 06 de dezembro de 1995 e reformulado pela Lei Nº 297, de 07 de outubro de 2003 e pela Lei Nº 993 de 04 de 

setembro de 2017 

 

201º ATA DA DUCENTÉSIMA PRIMEIRA REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

ASSISTÊNCIA SOCIAL DE TEOTÔNIO VILELA -AL. 

 

 

 1 

Ás nove horas e dez minutos do dia vinte e três do mês de abril do ano de dois mil e vinte 1 

e quatro  (23/04/2024) foi realizada reunião ordinária do Conselho Municipal de 2 

Assistência Social, na sede do conselho, localizada na Avenida Maria Jeane Moreira 3 

Sampaio,1411 - Bairro Centro, nesta cidade de Teotônio Vilela, Estado de Alagoas, em 4 

formato presencial. Contou com a participação dos seguintes conselheiros: GOVERNO–5 

Titular- Ana Paula de Lima Medeiros, Titular, Patrícia Souza Teodoro do Rosário,  6 

SOCIEDADE CIVIL: suplente- Cacilda Costa de Lima, Titular- Franciele Emily Lima de 7 

Oliveira e demais participantes conforme livro de frequência. Os conselheiros Madson dos 8 

Santos, Elanne Gomes Lopes, Maria Sônia de Souza Silva, Maria Elineide Joaquim Costa, 9 

Rosângela Barbosa da Silva justificaram a ausência. A reunião foi convocada e presidida 10 

por Ana Paula de Lima Medeiros. Realizada a verificação de quórum prosseguiu com a 11 

seguinte ordem do dia: 1. APRECIAÇÃO DA ATA DA SESSÃO ANTERIOR; 2. 12 

APRECIAÇÃO DA PAUTA; 3. RELATÓRIO DO PROGRAMA CRIANÇA FELIZ; 4 13 

LEVANTAMENTO DO PATRIMÔNIO; 5. INFORMES. A presidente realizou os  14 

cumprimentos, em seguida concedeu a palavra a secretária executiva  para proceder com 15 

a leitura da ata da sessão anterior, após apreciação a ata foi aprovada sem ressalvas por 16 

unanimidade. Ana Paula apresentou o ofício da gestão informando o preenchimento e 17 

envio do plano da SEADES que foi aprovado no mês de janeiro. Em seguida apresentou 18 

e concedeu a palavra aos representantes da Associação dos Remanescentes de 19 

Quilombolas Abobreiras, o senhor Adeilson Nunes da Silva e a senhora Daniele Farias da 20 

Silva , Adeilson relatou que a comunidade tem como principal renda a agricultura e o perfil  21 

das famílias é de vulnerabilidade social necessitando que as políticas sociais estejam 22 

engajadas, informou que em breve será inaugurada a Escola , a fábrica de bolos e a igreja 23 

católica, isso caracteriza um marco na história da comunidade, pois será a primeira Escola 24 

Quilombolas no Estado de Alagoas. A sra. Daniele enfatizou “ A Abobreiras tem uma 25 

história que faz parte de Teotônio e queremos quebrar as barreiras que os nossos pais e 26 

avós não conseguiram, queremos apenas nossos direitos, saúde, educação, assistência... 27 

Quatro horas na Escola é muito pouco para umas crianças que ficam debaixo de um pé 28 

de manga, queremos curso de violão, e outras ações. Porque dali vão sair médicos, 29 

professores, assistentes sociais...” O sr. Adeilson completou, “Tem muita coisa a ser 30 

explorada na comunidade. Queremos que a Abobreiras se torne um local de visitação. 31 

Nosso bolo já é um patrimônio, e agora está registrado como Lucamba, que na África 32 

significa , nunca acaba”. 33 
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Dando prosseguimento, foi apresentado o Relatório do Programa Criança Feliz referente 34 

ao mês de fevereiro, enviado por e-mail, descrevendo o quantitativo de adesões, altas, 35 

visitas realizadas as gestante e crianças. Outro ponto tratado foi sobre o levantamento do 36 

patrimônio da sala dos conselhos, a secretária executiva comunicou que foi enviada a 37 

gestão, uma planilha contendo todos os equipamentos e mobiliários, quantidades e se 38 

estão com ou sem o tombo patrimonial do município. Informes: a secretaria de Assistência 39 

está implantando um sistema de informação,  GREENDOC , esse sistema reúne e compila 40 

todas as demandas do SUAS, os atendimentos, ações, benefícios eventuais, entre outros. 41 

Atualmente está em fase de treinamento das equipes, teste e ajustes na plataforma. Não 42 

havendo outros temas a serem tratados, a presidente agradeceu a presença de todos e 43 

propôs o encerramento às onze horas. Eu, Wellitânia Lopes Moreira lavro a presente ata 44 

que após ser lida e aprovada será assinada pelos conselheiros 45 

presentes_______________________________________________________________46 
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